

令和7年度 学校だより



第13号
令和7年9月17日
大洗町立南小学校



小中合同縦割り班活動を行いました

9月3日(水)、ロング昼休みに中学生と一緒に縦割り班活動を行いました。小学校の各教室に集まつた班ごとに、名前や好きな〇〇などの自己紹介からスタートしました。その後、ゲームをしたり集合写真を撮ったりと楽しい時間を過ごしました。始めは緊張していた子供たちも、中学生が優しく声をかけたり笑顔で接してくれたりしたお陰で、すっかり打ち解けていったようです。その様な上級生の姿を感じられることも、合同で活動することの良さの一つだと考えます。今後も、異学年集団の活動を行っていく予定です。



9/5 6年 薬物乱用防止教室

6学年において、茨城県警察 人身安全少年課 少年サポートセンターの方を講師にお迎えして、「薬物乱用防止教室」を実施しました。

前半の講義の中では、薬物乱用についての説明や薬物の危険な使い方、薬物の誘いに乗らない心構えなどを教えていただきました。後半は、ワークシートに書かれた設問を解きながら、薬物に関するパネルや標本を各自見てまわりました。疑問に思ったことを講師の方に積極的に質問する児童も見られ、自分事として真剣に薬物乱用の恐ろしさについて考えることができました。身の回りに潜む薬物の危険性を知り、理解を深め、正しい意思決定や行動選択を身に付けてほしいと思います。



9/9 5年 社会科授業

5年生の社会で水産業の学習を進めるにあたり、漁師の米川喬様をお招きして大洗町の漁業の様子や課題についてお話をいただきました。課題として挙げられた後継者の問題や海水温の上昇による捕れる魚の変化など、初めて知ることに子供たちからは驚きの声が上がりました。また、大洗町で水揚げされる魚の種類や漁獲量、養殖の方法、漁法などについて、米川様の話からもっと知りたいことだけでなく、これまでの学習に関連して知りたいことなど、意欲的に質問する姿が見られました。この学びをこれから学習に生かしていきます。



「ソニー日本女子プロゴルフ選手権大会」観戦してきました



9月11日から14日までの4日間、大洗ゴルフ倶楽部でソニー日本女子プロゴルフ選手権大会が開催されました。そして、主催者である日本女子プロゴルフ協会より大洗町内の全小中学生の招待があり、本校では12日（金）の午前中に1～4年生、午後に5・6年生が観戦してきました。天候にも恵まれ、爽やかな秋風が吹く中、松林に囲まれたコース周辺を歩きながらその雰囲気を味わいました。間近でティーショットを打つ様子やカップに入った瞬間を見るなど、緊張する場面もありましたが、子供たちは動かず静かに応援することができました。また、コースを整備する重機やメディアセンター等も見学させていただき、この大会を運営する仕事についても学ぶことができた貴重な機会となりました。



先生達も学び続けます～小中合同授業研究会

9月11日（木）、第2回小中合同の授業研究会を行いました。午前中は、小学校5・2年生の授業を、午後は中学校1・2年生の授業を公開しました。放課後には、小中の先生方でそれぞれの授業について意見を交わし、早稲田大学名誉教授の小林先生から助言指導をいただくなど、充実した研修となりました。11月23日（日）の節目となる第20回教育実践研究発表会に向けて、さらに研修を積み重ね、主体的・対話的で深い学びのある授業づくりに努めています。

